

KBS京都ラジオ見学



サプライズ企画 ラジオ番組に生出演！

KBSラジオの収録現場に14名の生徒が行ってきました。到着するや否や「竹内弘一のズキュー〜ン」という生放送のスタジオの中に入れていただきました。出演者や音づくりのスタッフの皆さんと一緒に番組をつくっている現場は、ユーモアや笑いと秒刻みの緊張感が同居している大きな部屋でした。同志社の卒業生でいらっしゃる竹内弘一さんから、「失敗してもいいから何か熱中して取り組んだという経験を持つことが大事」など中学生への温かい応援のメッセージをいただきました。KBSのHPにも同志社中学の訪問を取り上げていただきました！！ (<http://www.kbs-kyoto.co.jp/radio/take/>)

また、内田あやさんの番組では、なんとスタジオの中でジョーさんの生演奏とあやさんの生の歌声を聴かせていただけました。私たちの「拍手」が電波にのっていたと思います。めったに体験できないこと体験することができてすごく嬉しかったです。送出機材がある放送の心臓部や、たくさんのレコード・CDを保管してあるレコード室など、普通の人は知ることができない裏側を見ることができたこと、音響の機材に囲まれた部屋での創造的な空間と緊張感、本当にわくわくする時間で、あっというまでした。（沼田）



